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ATA Nº 08/2019 – REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO LOCAL DE ENSINO DO 
CAMPUS ALEGRETE 

Às quinze horas e trinta minutos do dia quatorze de agosto de dois mil e dezenove 
reuniram-se, na sala 205 do Campus Alegrete, sito à Avenida Tiarajú, 810, Bairro 
Ibirapuitã, Alegrete/RS, os membros da Comissão Local de Ensino, sendo eles: Claudio 
Schepke – Coordenador Acadêmico e Coordenador da Comissão Local de Ensino; 
Maicon Bernardino da Silveira – Coordenador do Curso de Engenharia de Software; 
Jaelson Budny – Coordenador do Curso de Engenharia Civil; Natalia Braun Chagas – 
Coordenadora Curso de Engenharia Elétrica; Mauricio França – Coordenador do Curso 
de Engenharia Mecânica; Carlos Aurélio Dilli Gonçalves – Coordenador do Curso de 
Engenharia Agrícola; Marcelo Caggiani Luizelli – Coordenador do Curso de Ciência da 
Computação; Bruno Boessio Vizzotto – Coordenador do Curso de Engenharia de 
Telecomunicações; Felipe Bovolini Grigoletto – Coordenador do Programa de Pós-
Graduação em Engenharia Elétrica; Elder de Macedo Rodrigues – Coordenador do 
Programa de Pós-Graduação em Engenharia de Software; Amanda Meincke Melo – 
Coordenadora da Comissão Local de Extensão; Rodrigo Brandão Mansilha – 
Coordenador da Comissão Local de Pesquisa; Telmo Egmar Camilo Deifeld – 
representante docente; Henrique Finatto – representante discente.  
Justificou ausência: Cesar Flaubiano da Cruz Cristaldo – Coordenador do Programa 
de Pós-graduação em Engenharia. 
Inclusões de pauta: Solicitação de Afastamento para Qualificação de Thiago da 
Silveira; Relatórios de atividades 2019/1 de Dimas Irion Alves. 
Votação da pauta: aprovada por unanimidade. 
INFORMES 
Decisões ad referendum: o prof. Claudio Schepke informou que não há decisões ad 
referendum a serem apreciadas na reunião corrente. 
Horários do Coordenador Acadêmico: o prof. Claudio Schepke informou que possui 
aulas nas sextas-feiras à tarde no segundo semestre de 2019, e que, nestes dias, pode 
encontrado à noite para atendimentos. Além disso, o docente informou que nas quintas-
feiras está cumprindo o seu horário nos turnos da manhã e noite.  
Capacitação docente: o prof. Claudio Schepke reforçou o convite à capacitação 
docente “3ª Edição do Curso de Formação Pedagógica” e solicitou que os membros da 
comissão reforcem aos demais professores. 
Seguro para estagiários: o prof. Claudio Schepke informou que a partir da semana da 
reunião corrente, os estagiários possuem novamente a cobertura de seguro.  
Concursos para professor efetivo: o prof. Claudio Schepke informou que o concurso 
público para professor efetivo na área de Engenharia de Software foi concluído sem 
candidatos aprovados. O prof. Carlos Gonçalves informou que o concurso para 
professor efetivo na área de Energização Rural e Construções Rurais e Ambiência foi 
encerrado com dois candidatos aprovados. Por fim, o professor informou que o 
concurso para professor efetivo na área de Fenômenos de Transporte está em 
andamento no momento da reunião corrente.  
Ajuste presencial: o prof. Claudio Schepke informou que o ajuste presencial 2019/2 
ocorreu conforme o previsto, de forma tranquila.  
Edital – curso de nivelamento: o prof. Claudio Schepke informou que a PROGRAD irá 
lançar um edital para um curso de nivelamento aos discentes. 
Dia da extensão no Campus Alegrete: a prof.ª Amanda Meincke Melo apresentou a 
programação do dia da extensão no Campus Alegrete, que ocorrerá no dia 20 de agosto 
de 2019, e considerou importante que os cursos estejam representados por professores 
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extensionistas. Neste sentido, a docente incentivou que cada coordenador de curso 
identifique um colega com ações de extensão cadastradas para estar presente no dia 
da extensão.  
TROCA DE REPRESENTANTE TAE NA CLE - relator Claudio Schepke 
O relator informou que a servidora Maria Cristina Carpes Marchesan não poderá mais 
participar das reuniões da Comissão Local de Ensino nas quartas-feiras, durante o ano 
de 2019. O prof. Carlos Gonçalves sugeriu que o novo representante seja da Secretaria 
Acadêmica, devido ao conhecimento dos servidores do setor em relação aos cursos de 
graduação. O prof. Claudio Schepke informou que consultou os servidores da 
Secretaria Acadêmica e eles não apresentaram interesse. A prof.ª Amanda Meincke 
Melo sugeriu abrir a escolha aos servidores Técnico Administrativos em Educação 
(TAEs). Por fim, os membros da comissão consideraram adequado  realizar a consulta 
aos servidores TAEs interessados para, posteriormente, realizar para a homologação. 
RELATÓRIO DE ATIVIDADES 2019/1 DE FLÁVIA COVALESKY DE SOUZA 
RODRIGUES - relator Claudio Schepke 
O prof. Claudio Schepke apresentou o seu parecer favorável ao relatório de atividades 
2019/1 de Flávia Covalesky de Souza Rodrigues. Conforme o parecer apresentado, a 
servidora encaminhou à Comissão Local de Ensino o relatório de atividades contendo 
resumo, cronograma das atividades do período e uma descrição do que foi feito no 
período, plano de trabalho para o próximo período e o parecer do orientador; a ficha 
cadastral do aluno; o comprovante de matrícula e o histórico escolar. Votação: a 
Comissão Local de Ensino emitiu parecer favorável por unanimidade.  
RELATÓRIO DE ATIVIDADES 2019/1 DE DIMAS IRION ALVES - relator Telmo Deifeld 
O prof. Telmo Deifeld apresentou o seu parecer favorável ao relatório de atividades 
2019/1 de Dimas Irion Alves. Conforme o parecer apresentado, os seguintes 
documentos para a análise da Comissão Local de Ensino: histórico escolar, relatório 
semestral de capacitação e parecer do orientador para avaliação do servidor afastado 
para pós-graduação. Votação: a Comissão Local de Ensino emitiu parecer favorável por 
unanimidade. 
RELATÓRIO DE ATIVIDADES 2019/1 DE THIAGO DA SILVEIRA - relator Telmo 
Deifeld 
O prof. Telmo Deifeld apresentou o seu parecer favorável ao relatório de atividades 
2019/1 de Thiago da Silveira. Conforme o parecer apresentado, os seguintes 
documentos para a análise da Comissão Local de Ensino: histórico escolar, relatório 
semestral de capacitação e parecer do orientador para avaliação do servidor afastado 
para pós-graduação. Votação: a Comissão Local de Ensino emitiu parecer favorável por 
unanimidade. 
SOLICITAÇÃO DE AFASTAMENTO PARA QUALIFICAÇÃO DE THIAGO DA 
SILVEIRA - relator Claudio Schepke 
O prof. Claudio Schepke informou que o servidor Thiago da Silveira solicitou concessão 
de horário especial para cursar duas disciplinas do doutorado no Programa de Pós-
Graduação em Modelagem Computacional na Universidade Federal do Rio Grande – 
FURG. O servidor deverá se afastar da Unipampa nas quintas-feiras e sextas-feiras, no 
período de 15/08/2019 a 13/12/2019. Conforme o docente, o servidor encaminhou para 
a análise, além da solicitação de concessão de horário especial, os horários das 
disciplinas e o comprovante de matrícula. Votação: a Comissão Local de Ensino emitiu 
parecer favorável por unanimidade. 
RELATÓRIO DE ATIVIDADES 2019/1 DE LEANDRO FERREIRA FRIEDRICH - relator 
Claudio Schepke 
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O prof. Telmo Deifeld informou que não elaborou o parecer referente ao relatório de 
atividades 2019/1 do servidor Leandro Ferreira Friedrich. Sendo assim, o prof. Claudio 
Schepke informou que a pauta será encaminhada para a próxima reunião da Comissão 
Local de Ensino. 
ALTERAÇÕES NOS PPCS DOS CURSOS DE GRADUAÇÃO DO CAMPUS 
ALEGRETE - relator Claudio Schepke 
O prof. Claudio Schepke informou que realizou reuniões com o NuDE e com os 
professores das áreas de física e matemática a respeito de uma reestruturação dos 
PPCs dos cursos de modo ao campus possuir resultados mais positivos em relação aos 
discentes. Conforme o docente, foi sugerida a manutenção de Cálculo I no primeiro 
semestre e Física I apenas no segundo semestre, além da criação de uma disciplina de 
nivelamento no primeiro semestre. O docente informou, também, que trouxe a 
discussão para a Comissão de Ensino para que, caso o campus opte pela modicação 
nos PPCs, estas modificações sejam realizadas de forma conjunta pelos cursos do 
campus, sobretudo nos cursos de engenharias.  A prof.ª Amanda Meincke Melo solicitou 
que o curso de Ciência da Computação seja envolvido na discussão sobre a disciplina 
de nivelamento. Posteriormente, o prof. Claudio Schepke informou que também foi 
sugerida a ampliação da carga horária de Cálculo I. Após discussão a respeito das 
propostas o prof. Claudio Schepke solicitou que os cursos pensem nas sugestões 
apresentadas e, caso uma alternativa for escolhida, todos os cursos de engenharia do 
campus tramitem a alteração curricular de forma conjunta na instâncias necessárias. 
Por fim, foi estabelecido como encaminhamento que os coordenadores de curso irão 
encaminhar às comissões de curso as ideias apresentadas durante a reunião corrente. 
Além disso, o prof. Claudio Schepke solicitou que os cursos também analisem a 
proposta de alteração da ementa de Química Geral e Experimental já discutida pela 
Comissão de Ensino anteriormente.  
ASSUNTOS GERAIS 
Energia elétrica dos prédios do Campus: a prof.ª Natalia Chagas questionou se há a 
previsão para arrumarem de forma definitiva a energia elétrica nos prédios do Campus. 
O prof. Claudio Schepke informou que a previsão é para quando a Unipampa adquirir o 
novo transformador, mas que não há prazo para a compra ocorrer. 
Jornada flexibilizada: o prof. Claudio Schepke informou que a jornada flexibilizada de 
trabalho foi implementada no NuDE e nos laboratórios de Eletrotécnica, Física e 
Hidráulica e Máquinas Agrícolas. 
Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião às 17 horas e 09 minutos e lavrada 
a presente Ata, que será assinada por mim, Leandro Cardoso de Oliveira, Assistente em 
Administração, e pelos demais presentes. As declarações desta reunião estão gravadas 
e disponíveis para consulta.  
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